## L'expédition à Kangerlussuaq

Nous sommes partis de Kangerlussuaq vers treize heures en camion-bus pour découvrir les alentours de la ville avec notre guide et notre chauffeur Adam. Nous avons roulé sur la plus longue route du Groenland de 53 kilomètres. Pendant le trajet, nous avons vu plusieurs rennes, des lacs gelés, des traces de renards et la « plus grande forêt » du Groenland composée de petits sapins et de saules! Les sapins ne faisaient pas plus d'un mètre et avaient 41 ans! Nous avons également pu voir un champ de mines et trois carcasses d'avions américains crachés en 1968. Pendant que nous marchions, un superbe glacier était devant nous.

Adam nous a expliqué qu'il y a quarante ans, le permafrost (partie gelée toute l'année du sol) était à 60-80 centimètres de profondeur, aujourd'hui, à 3-4 mètres. Dans quelques années, peut-être jusqu'à 6 à 8 mètres. Nous avons apprécié la gentillesse d'Adam, qui, en plus de la sortie, nous a offert des chocolats chauds.

Le paysage était majestueux. C'est une expérience que nous renouvellerions volontiers.

Sarah Lequesne, Florine Nuel et Paul-Emile Sirugue